

Ecopetrol y Frontera Energy firman acuerdo para regasificación de gas importado desde 2026

La firma se hará para la contratación de servicios de regasificación que permitirá el ingreso de gas natural importado a Colombia a partir del tercer trimestre de 2026, en medio de un contexto de estrechez en la oferta y crecientes desafíos para el abastecimiento energético del país.



Por: Nicolás Rodríguez | 2 de Feb, 2026

Actualizado: 2 de feb, 2026



La solución se desarrollará a través de la infraestructura existente de la Sociedad Portuaria Puerto Bahía S.A., ubicada en Cartagena y propiedad de [Frontera Energy](#), considerada actualmente como la alternativa más rápida y eficiente para habilitar la importación de volúmenes adicionales de gas natural bajo condiciones técnicas y económicas competitivas.

En su fase inicial, el proyecto contempla una entrada temprana de 126 millones de pies cúbicos día (MPCD) durante 2026. **No obstante, la capacidad podrá ampliarse de manera progresiva hasta alcanzar los 370 MPCD hacia 2028, lo que contribuirá de forma decisiva a garantizar el abastecimiento de gas natural en los próximos años y a fortalecer la confiabilidad del sistema energético nacional.**

De acuerdo con las compañías, el acuerdo responde a la necesidad de asegurar un suministro oportuno y confiable de gas natural tanto para los usuarios de la costa norte como del interior del país. Asimismo, busca mitigar los efectos de la volatilidad del mercado internacional y promover una mayor estabilidad y competitividad en los precios del gas importado.

La iniciativa se integra al portafolio estratégico de abastecimiento del Grupo Ecopetrol y complementa otros proyectos estructurales en curso. Entre ellos se destacan el proyecto de regasificación en Coveñas, liderado por Cenit y Ecopetrol, que aportaría hasta 400 MPCD a partir de 2029, y los desarrollos costa afuera en el Caribe colombiano, que prevén incorporar cerca de 470 MPCD hacia 2030.

Ecopetrol informó además que el proceso comercial asociado a esta nueva fuente de gas importado será incorporado al proceso actualmente en curso, cuyas bases y condiciones serán actualizadas de manera inmediata, garantizando la participación abierta y transparente de todos los agentes del mercado.



Imagen de un tanque de almacenamiento de petróleo crudo en la planta de la petrolera colombiana Ecopetrol en Acacias, departamento del

Meta. Foto: AFP



Únase a nuestro canal de WhatsApp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.



Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

[Economía](#) [Ecopetrol](#) [Gas natural](#)



Bancolombia CFD: descubre cómo funciona la inversión comenzando con \$250. Explora Bancolombia CFD y comprende mejor el mercado

Actualidad Financiera | Patrocinado

[Prueba ahora](#)



Invierte en Bancolombia CFD con solo \$250 y comienza a obtener un segundo ingreso

Bancolombia CFD: Genera un ingreso adicional con una inversión de \$210

[Regístrate](#)



